

磯部小学校

校長室だより

第5号 令和6年7月19日(金)



夏休みについて

- 7月21日(日)に磯部地区内交流ラジオ体操会があります。たくさんの方のご参加をお願いします。
- 8月21日(水)が全校登校日です。課題や作品を学校へ提出する期日になります。
- 8月25日(日)PTA奉仕作業があります。大変お世話になります。
- 地域の行事に積極的にぜひ参加させてください。夏休みこそ地域の教育力を発揮するときだと思います。磯部コミュニティセンター主催の行事、地区の行事、地区子ども会の行事、子ども会壁新聞づくり等、身近に参加できる機会がたくさんあると思います。どうか、磯部地区のよい伝統を子どもが受け継ぐ機会を与えてください。
- 交通事故や水の事故に注意してください。家の近くで遊んでいるときなど、つい気がゆるむことがあります。学校のきまりをしっかりと守らせることが、事故や事件を防ぐための基本です。夏休みは保護者の親力を発揮する場ともいえます。どうか、命や病気・けがについては細心の注意を払っていただき、無事に2学期を迎えることができますよう、よろしくお願いいたします。

県教育委員会からのお知らせ

ふくいの子どもと保護者のための教育情報ポータルサイト

ふくイーポータル
e-portal



福井県教育委員会からのお知らせ

福井の子どもと保護者のための教育情報サイト「ふく e-portal (イーポータル)」を公開しています。学校の情報や、奨学金、参加できるイベント、おすすめの本など、教育に関する役立つ情報を掲載しています。アクセスには QR コードをご利用ください。

問合せ先：福井県教育政策課 0776-20-0766

今日で1学期が終わります。4月8日の入学式に73人の1年生を迎えて、430人の児童の皆さんと、47人の先生方で、今日まで71日間過ごしてきました。

運動会や各学年の校外学習など行事はほぼ予定通り行うことができました。また、各委員会の活動や縦割りの行事も6年生が中心になってがんばってくれました。

そんな1学期の間の学習で、皆さんはたくさんのことを覚えたり、できるようになったりしたと思います。

どんなことができるようになりましたか？

皆さん、たくさんできるようになったことがありますよね。

夏休みは、それらのできるようになったことを、より強い力にしたり、広げたり、深めたりする時間です。1学期に勉強した漢字や計算の練習を何回もやって、より正しく、より早くできるようにしたり、面白かったことや不思議に思ったことをさらに調べてみたりして、自分の力を高めてください。

では、その夏休みを成功させるためには、どうすれば良いと思いますか？
実は、こつが2つあります。

こつが2つ、こつこつです。何事もこつこつと取り組むことが成功の鍵です。

夏休み中、先生方は、皆さんの近くにはいません。学校と違ってチャイムも鳴りません。

つまり、自分でやらなければならないのです。自分で自分の心にチャイムを鳴らして、けじめをつけて生活しましょう。

来週7/26～8/11まで、世界最大のスポーツイベントが開かれます。オリンピックですね。校長先生はとても楽しみです。あのオリンピックに出場する選手達は、毎日こつこつと練習を重ねてきたからこそ、世界の舞台上で活躍できるのです。

皆さんも、勉強に読書にスポーツに、こつこつと頑張る夏休みにしてください。

時間はたくさんあります。しかし、気が緩んでけがをしたり、交通事故にあたりしないように、十分注意してください。自分に起こりそうな危険については、前もって注意し、自分で防いでください。

そして、夏休みを楽しく、大切に過ごしてください。

2学期に元気な笑顔が見られるのを楽しみにしています。